

OHRKORREKTUR

Abstehende Ohren oder andere Deformitäten verändern das Gesamtbild der betreffenden Person. Auch eingerissene Ohrfläppchen werden oft als störend empfunden und können korrigiert werden.

Vor dem Eingriff:

Absetzen von gerinnungshemmenden Medikamenten (Marcoumar, Thrombo ASS,...) eine Woche vor dem geplanten Eingriff, sowie eine Woche danach.

Beschränken Sie oder noch besser stoppen Sie den Nikotinkonsum mindestens für 2 Wochen vor dem Eingriff bzw. 4 Wochen danach.

Während des Eingriffs:

Bei der Ohranlegeplastik wird der Schnitt hinter dem Ohr ausgeführt und je nach Korrekturbedarf wird der Knorpel neu geformt bzw. das gesamte Ohr angelegt. Abschließend wird ein Verband zum Schutz für 2 Wochen angebracht.

Der Eingriff erfolgt in Lokalanästhesie.

Nach dem Eingriff:

Für weitere 6 Wochen ist ein Stirnband (3 Wochen Tag und Nacht, 3 Wochen nur nachts) zu tragen.

Sportverbot für 4-6 Wochen

Die Kosten sind abhängig vom erforderlichen Umfang des Eingriffes und eventuellen zusätzlichen Leistungen (z.B.: Wirkstoffkombinationen oder Kombinationseingriffe). Im Komplettpreis sind die Vor- und Nachbehandlung inkludiert.



WAHLÄRZTIN

DR. MED.
ANDREA OßBERGER

Fachärztin für Plastische,
Ästhetische und
Rekonstruktive Chirurgie

Herrenstraße 54 . 4020 Linz

E office@dr-ossberger.at

T +43 / (0)650 / 66 11 448